

Fütterung der Turmfalken in der VPS



Susanne Stocker beim Füttern der jungen Turmfalken.

Fütterung der Turmfalken, welche sich in der Vogelpflegstation des NVO prächtig entwickeln. Durch die Hitze der letzten Tage und Wochen waren verschiedene Vögel in der VPS angeliefert worden, welche das Nest zu früh verlassen hatten. Diese drei Turmfalken hatten den Sturz aus den Nestern zum Glück überlebt und werden jetzt durch das Team der VPS aufgezogen. Wichtig: Nicht jeder Vogel der aus dem Nest gefallen oder zu früh entfliegen ist, sollte sofort in eine Pflegestation gebracht werden. Jungvögel werden meist durch Ihre Eltern weiter gefüttert, also geben Sie den jungen Vögel eine neue Chance indem Sie den oder die Vögel auf einen Ast in einem Baum oder Strauch setzten und während ca. 2 Std beobachten ob die Eltern zurück kommen um die Jungen zu füttern. Erst wenn nach der Beobachtungszeit keine Eltern zu sehen sind, bringen Sie die Jungvögel in die Obhut eine Vogelpflegstation, damit sie nicht zum Katzenopfer werden. Die Chance, dass die Vögel welche durch Ihre Eltern aufgezogen werden ist grösser als in einer Pflegestation. Damit will ich nicht sagen, dass die Vögel welche in einer VPS gepflegt werden eher sterben. Nein, jedoch ist die Aufzucht durch die Vogeleltern viel natürlicher als durch Menschenhand.

Also nicht sofort mit jedem Vogelkind, welches ein wenig verweist scheint sofort in eine Vogelpflegstation bringen.







